

Rapport d'activités de la région de Montréal pour l'AGA 2020

Les activités suivantes ont eu lieu depuis le 1^{er} septembre 2019 :

1- Le 18 septembre 2019 a eu lieu une croisière guidée dans les îles du Parc de la rivière des Mille-Îles. Dix-neuf personnes, dont quinze membres en règle et quatre invités, ont bien apprécié leur balade en ponton avec les explications de la guide-naturaliste qui nous accompagnait.

Treize des membres en règle ont aussi participé au dîner qui a suivi au restaurant Dame Tartine, situé dans le quartier Ste-Rose à Laval.

2- Comme complément, le mercredi 6 novembre 2019, nous avons organisé une visite au Centre d'exploration du Parc de la rivière des Mille-Îles en visitant son exposition permanente " Incroyable mais vrai " ainsi que son laboratoire d'écologie, le tout situé au Parc de la Rivière-des-Mille-Îles à Ste-Rose. Un dîner au restaurant Mikes, de Fabreville, s'en est suivi avec les huit membres participants et leurs deux invités.

3- Le 13 décembre 2019 a eu lieu notre traditionnel dîner de Noël au restaurant « Bistro, Le Tire-Bouchon » à Laval où 21 membres s'y sont rencontrés. Tous ont apprécié leur repas et ont remercié l'initiative du CA de leur avoir offert ce dîner gratuitement.

4- Le mardi 25 février 2020 a eu lieu une visite guidée de la salle de spectacle de la TOHU ainsi que du Complexe environnemental de Saint-Michel accompagnée d'une interprétation sur le recyclage au centre de tri des matières recyclables de Montréal.

Un dîner au restaurant Da Lillo, cuisine italienne et portugaise, a suivi la visite avec les six membres participants et les cinq invités.

5- Une activité-conférence était planifiée pour le 24 mars mais le confinement nous a obligés à tout annuler.

6- En plus, 3 dîners mensuels se sont tenus cette dernière année et ont été, exceptionnellement, fusionnés lors de nos trois activités/visites.

Francine Lambert, le 2 octobre 2020